

27 jan 2006 -16:49

Communiqué de presse : réaction du Premier Ministre aux élections palestiniennes

Communiqué de presse : réaction du Premier Ministre aux élections palestiniennes

Communiqué de presse : réaction du Premier Ministre aux élections palestiniennes

Je me réjouis que le peuple palestinien, pour la première fois en 10 ans, ait pu participer aux élections du Conseil législatif palestinien. Les élections se sont déroulées correctement dans un climat pacifique, ce qui ne peut que renforcer le poids de cet événement démocratique important. J'ose espérer que ces élections marqueront un tournant et que les vainqueurs renonceront à la violence et reconnaîtront Israël, sans que la réalisation d'un Etat palestinien indépendant est impossible. J'espère que toutes les parties concernées assumeront leurs responsabilités dans le cadre du Processus de paix.